

6月30日（水）人権の花が咲いています…



5月にお伝えした人権の花の一つ「フレンチマリーゴールド」がきれいに咲いています。

その他の花もそれぞれに咲こうと必死に生きています。

「早く開花する」「遅く開花する」花があります。子どもたちも早く成長する、ゆっくり成長する子がいます。私たちは子どもたちの

「自立」に向けて取り組んでいくことが使命です。今を見ることが大切ではなく、その子の将来を考え、「自立」するには何が必要か考えていくことが大切だと思う今日この頃です。私たち大人もあせらず、立ち止まって、ゆっくりと子どもたちの成長を見守ることが大切だと思います。



昨日、つい立ち止まって見入ってしまいました。としょかんコーナーです。これは、本校の学校司書が作成した掲示板です。すてきな掲示板です。2階と3階の間にあります。

実は、学校司書のいる学校は他の都道府県からしたらめずらしいです。学校司書配置率100%は島根県と鳥取県です。このことはあまり知られていません。このように、図書館へ誘うようなしかけができるもの学校司書のおかげです。読書好きな子どもの学力が高いのも科学的な根拠としてあげられています。「いかに読書好きにするのか？」これも学校と家庭に向けられた課題です。（文責：校長）